
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 

 

Fomos procurados por munícipes que frequentam o centro de nossa 

cidade, os quais reclamam e cobram melhorias URGENTES nos banheiros públicos 

existentes na Praças XV de Novembro, alegando que as grelhas dos ralos foram 

furtadas, tornando a entrada de cadeirantes dificultada pela ausência destas, 

pedem ainda uma revisão da situação dos demais equipamentos e utensílios 

destes locais.  

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Poder Executivo 

local para que sejam tomadas providências quanto às questões acima elencadas. 

 

 

Sala das Sessões, 19 de maio de 2022 

 
 
 

Alessandro Maraca 
Vereador 

REQUER PROVIDÊNCIAS DA PREFEITURA 

QUANTO À MANUTENÇÃO DOS BANHEIROS 

PÚBLICOS DA PRAÇA XV DE NOVEMBRO, 

CENTRO, CONFORME ESPECIFICA. 

EMENTA: 

REQUERIMENTO Nº 3756/2022
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